
REPUBLIQUE FRANCAISE

HAUTE-MARNE

Commûne de VAILIANT

COMPTE RENDU DU CONSHIL N/,ËUNICIPAL DU 3"2 SEPTEMBRE 7T2O

Présents : Mmes : POTOT Ludivine, ROGER Valérie,
MM DUMARTIN Patrice, FRESNAYE Vincent, MOILLERON Fabrice, MOILLERON Frédéric, MOILLERON Joë|.

Début de la séance :09h30

1'APPROBATION DU COMPTE RENDU ET DES DELIBERATIONS :

Le dernier compte rendu du conseil municipal et les délibérations datant du 06 Juillet 2020 ont été lu et approuvés à

l'unanimité.

LA POMPE CHLORATION AINSI QUE LA RAREFACTION DES DEBITS DES SOURCES

Le sur presseur a été remplacé, la pression est revenue sur le réseau.

Une anomalie est constatée sur la pompe de chloration, le clapet ne fonctionne plus. ll est donc à réparertout en assurant

un fonctionnement manuel.

Un changement de la plaque en béton sur la collecte de la source N"2 est nécessaire, une demande de devis à l'entreprise
DU PONT sera effectuée prochainement.

3'GESTION ET DISTRIBUTION DE L'EAU :

Une réunion sera prévue prochainement afin de discuter des problèmes rencontrés et des actions à réaliser.

Le suividu débit est contrôlé cesàerniers jours.

Une fuite importante est constatée dans un pré près du Mont Saule.

Monsieur le maire, après avoir pris contact avec la commune de Chalancey, évoque au Conseil Municipal, une possibilité en

cas de forces majeures, de recourir à l'achat en eau à cette dernière à raison de 45m3/semaine.



4" FEUILLE DE ROUTE POUR LA COMMISSION DE L'EAU :

Une lecture de la feuille de route a été faite. Elle consiste :

- Au suivi du pompage, fait actuellement par Monsieur Patrice DUMARTIN, Madame ROGER Valérie prendra le

relais dans la semaine à suivre ;

- Réunir la commission de l'eau pour le partage des tâches ;

- Etablir le plan des compteurs et des vannes ;

- Etablir la liste des compteurs à changer;
- Etablir la liste des compteurs à déplacer ;

- Vérifier le bon fonctionnement des vannes.

La prochaine réunion de la commission de l'eau sera tiendra le mardi L5 septembre 2020 à L8h00 en Mairie de Vaillant.

5'PRESENTATION ET VALIDATION DE LA FICHE DE POSTE DE FONTAINIER :

Une lecture de la fiche de poste ( FONTAINIER > a été lu et acceptée par le Conseil Municipal.

Une réunion avec la SATEP est prévue le lundi L4 septembre 2020. Monsieur le Maire, Monsieur Moilleron Joël ainsi que

Madame Potot Ludivine y sont conviés.

7'IMPLANTATION DE 3 EOLIENNES SUR LA COMMUNE :

le conseil doit se prononcer sur la signature par le maire d'une convention de servitudes sur les chemins ruraux desservant

les éoliennes pour les besoins du projet " Le Langrois".

Une lecture de la convention de servitude a été lue. Cette implantation se trouve entre l'Autoroute et Vesvres sous

Chalancey. Ce projet devrait démarrer au l" semestre 2021.

Etant intéressés par le projet,, Monsieur Moilleron Frédéric ainsi que Mônsieur Moilleron Fabrice, Moilleron Joël du fait de

leur parenté sont sortis de la salle de réunion afin de laisser le Conseil Municipal délibéré.
Les résultats sont les suivants : 4 pour // 0 abstention l/ O contre.

8'DEMANDE D'ADHESION DE LA COMMUNE DE PISSELOUP AU SMTPL:

La commune de Pisseloup souhaite intégrer la SMTPL.

Les résultats sont les suivants : 7 pour // 0 abstention /l 0 contre.

QUESTIONS DIVERSES:

- Réparation de la fuite, validatioh du devis et mise aux normes du compteur d'eau appartenant à Monsieur

FRESNAYE Vincent.
- Un premier devis a été reçu pour la réfection de l'église.

Fin de la séance à 11h00

;

Le Maire,

DUMARTIN Patrice


